

[第48号]

かけはし

若松地域づくり協議会

第43回若松海岸通り美化ボランティア報告

“綺麗”流した汗が報われた海岸通り

5月20日(土)9:00より若松海岸通り美化ボランティアを実施しました。今年から、活動拠点を一ヵ所増やし、五拠点(北若松、山中公園、千代崎海水浴場、原永海岸、愛宕)で活動しました。

前日までの雨が嘘のように晴れ渡り、さわやかな快晴の中、総勢1,018名というたくさんの住民・児童・生徒のみなさんや多くの一般企業の方々に参加いただきました。

砂浜や海岸通りには、ポイ捨てのゴミや漂着ゴミが散乱していました。回収されたゴミは、約1.55トン(可燃ゴミ810kg、不燃ゴミ740kg)になりました。活動の成果もでてきたのか、海岸のごみは徐々に減ってきていますが、今年は不法投棄された不燃ゴミが多く有り、この対策が大きな課題と考えています。

実施後、綺麗になった砂浜を見ると「流した汗が報われ、心も晴れ晴れとした」という参加者の声があちこちで聞かれました。

参加されたみなさま、ボランティアスタッフ、役員のみなさまありがとうございました。



開会挨拶をする原田会長・来賓出席の末松市長
(千代崎海水浴場会場)



千代崎海水浴場美化ボラ風景



北若松海岸美化ボラ風景



「恋チュン若松」制作中

ご期待! 上映はふれあいフェスタ若松で



第13回ふれあいフェスタ若松は、10月15日(日)に開催の予定で進めています。

過去3年間は、新型コロナウィルスの影響により、中止もしくは規模縮小となっていましたが、本年は、従来規模にもどし、開催する予定です。

久しぶりの全面復活開催であり、みんなに喜んでいただける、いろいろな企画を検討中ですが、その一つとして、住民参加型の新しい企画「恋チュン若松」を取り進めています。

「恋チュン若松」は、AKB48のヒット曲「恋するフォーチュンクッキー」を住民のみなさんが踊る光景を撮影し、編集した物をふれあいフェスタ若松で披露するもので、500人を超えるたくさんの方に出演していただきます。

現在、地域づくり協議会の中に「恋チュンプロジェクト」を立ち上げ、取り進めていますが、何しろ素人集団での運営であることから四苦八苦の毎日です。まさに手作り企画を実感していますが、幸い出演者のみなさん方が積極的に協力いただき順調に進めています。

「みなさんに笑顔を提供する作品」をコンセプトにプロジェクトメンバー一同頑張って作り上げますので、10月15日(日)には、ぜひ上映会場の若松小学校に足を運んでください。



恋チュン撮影会風景



恋チュンプロジェクト練習会風景



振付担当手作りTシャツ

若松町内盆踊り大会のご案内

○深田神社奉納納涼おどり

日時:7月15日(土)18時30分~
場所:深田神社境内

○奉納おどり

日時:7月22日(土)18時~
場所:春日稻荷神社境内

○海出山地蔵会盆踊大会

日時:8月19日(土)18時30分~
場所:宝祥寺境内

※詳細は、関係する自治会、若しくは若松地域づくり協議会事務局に確認願います。